
令和２年度第８回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  令和２年１０月２６日（月）１５：００～１６：４５ 

２ 場 所  公立はこだて未来大学講義室４９３（オンライン同時開催） 

３ 出席者 

委    員：片桐学長（議長），川嶋副理事長，平田副学長（理事），佐藤（任）事務

局長（理事），三上副学長（情報ライブラリー長），鈴木（恵）副学長

（社会連携センター長），稲村研究科長，木村学科長，佐藤（直）学科

長，冨永メタ学習センター長，大場システムデザインセンター長 

  オブザーバー：白石情報システムコース長，長崎高度ＩＣＴコース長，鈴木（昭）教務

委員長，迎山学生委員長 

事 務 局：杉村企画総務課長，相馬財務・研究支援課長，亀田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

① 文部科学省事業第2期enPiTプログラム継続の提案 

   ・ 大場教授から，資料１に基づき説明があった。他大学との連携や科目，兼任スタ

ッフについての質問に対して，他大学との連携はなくなり，科目は実施方法を一部

変更，スタッフは高度ＩＣＴコースのスタッフが兼任する旨の回答があり，原案の

とおりに了承された。 

 

  ② 教員の選考について 

   ・ 川嶋人事委員会委員長から，当日配付資料に基づき，教員の選考について説明が

あった。志望理由や学歴について質疑応答があり，２名を令和２年４月１日付けで

採用する旨，原案のとおりに了承された。 

 

  ③ 研究成果プレスリリースの導入 
   ・ 平田副学長から，資料２に基づき説明があった。プレスリリース対象となる研究成果

についての質問に対して，教員，学生に限らず優れた研究については積極的に発信して

ほしい旨の回答があり，原案のとおりに了承された。 

 

(２) その他 

  ① オンライン授業データ分析 

   ・ 冨永メタ学習センター長から，当日配付資料に基づき，オンライン授業に関する

データ分析結果について報告があった。今後のオンライン授業と対面授業の割合や

学生同士のつながりについて意見交換がされた。 

 

  ② 学内滞在履歴（ＱＲコード）のデータ取得について 

   ・ 稲村研究科長から，学内滞在履歴（ＱＲコード）のデータ取得について質問があ



り，大学院生や卒業研究生，実験参加者の学内滞在についてのデータ取得方法等に

ついて意見交換がされた。 

 

  ③ 押印廃止について 

   ・ 迎山学生委員長から，本学の押印廃止について質問があり，片桐学長から次期シ

ステム更改とあわせて検討する旨の回答があった。 


